

Primeau, Josée (BAPE)

241

P **NP**

DM227

De: JEAN GUY PELCHAT ;

Envoyé: 23 janvier 2007 12:46

À: Primeau, Josée (BAPF)

Cc:

Objet: PRÉSENTATION EN FAVEUR «RABASKA»

Projet d'implantation du terminal méthanier
Rabaska et des infrastructures connexes

Lévis

6211-04-004

PRÉSENTATION EN FAVEUR DE «RABASKA»

LE 12 FÉVRIER 2007.

ST –HENRI ,LEVIS, SALLE ÉRABLIÈRE FRANCO.

MON SUJET : NOS «PME» DE L'ACIER DE STRUCTURE.

JEAN GUY PELCHAT

COMME INDUSTRIEL ET FONDATEUR DE MÉTALLURGIE PELCHAT INC EN 1964 , À ST ROMUALD DANS LE PARC INDUSTRIEL , J'AI ÉTÉ TRÈS IMPLIQUÉ DANS DES PROJETS(Ultramar) QUI ONT FAIT GRANDIR MON ENTREPRISE ET CRÉER PLUS DE 220 EMPLOIS. EN 1983, APRÈS LA VENTE DE MON ENTREPRISE AUX INDUSTRIES SUPER METAL INC. JE VOUDRAIS DIRE QUE LA FABRICATION DES CHARPENTES D'ACIER À ST ROMUALD EST DEVENUE UN MARCHÉ TRÈS IMPORTANT SUITE À LA CRÉATION PAR DES EX- EMPLOYÉS –ACTIONNAIRES.

LES COMPAGNIES SUIVANTES FURENT FONDÉES:

LES STRUCTURES CDL INC,

QUERO MÉTAL INC,

ACIER COUDIBEC INC,

CES ENTREPRISES TOTALISENT PLUS DE 200 EMPLOIS AYANT COMME OBJECTIF DE MAINTENIR LEURS ACTIVITÉS DE FABRICATION SUR LA RIVE-SUD DE QUÉBEC, DANS LA VILLE DE LÉVIS.

LA RÉALISATION DU PROJET«RABASKA» N'IMPLIQUE AUCUNEMENT MES AFFAIRES ET INVESTISSEMENTS PERSONNELS , MAIS SERAIT BÉNÉFIQUE POUR LA CONTINUITÉ DES ENTREPRISES CITÉES . L'IMPORTANCE DE CE PROJET DE PLUS DE 800,0M \$, AVEC DES RETOMBÉES TRÈS POSITIVES POUR NOS INDUSTRIES LOCALES, SOIT PLUS DE 10000 TONNES D'ACIER, AMÈNERAIENT DU TRAVAIL EN USINE POUR AU MOINS 2 ANS ET QUELQUES 250000HRS/HOMMES ET DES RETOMBÉES EN SALAIRES DIRECTS DE PLUS DE 12 .0M\$ EXCLUANT LES SERVICES CONNEXES.

LES CONDITIONS DE MARCHÉ ACTUELLES FONT QUE LA FLUCTUATION DU MARCHÉ MONÉTAIRE REND CES ENTREPRISES VULNÉRABLES ET ATTEINT DIRECTEMENT LEUR RENTABILITÉ À MOYEN TERME.

2007-01-23

LA VENUE DE CE GRAND PROJET POURRAIT RASSURER LES PROPRIÉTAIRES ET LES EMPLOYÉS ACTUELS ET CRÉERAIT DE NOUVEAUX EMPLOIS.

JE CROIS QUE LES CITOYENS ET CITOYENNES DE LA «GRANDE VILLE DE LÉVIS NE VOUDRAIENT PAS VOIR DISPARAÎTRE LES INDUSTRIES DES PARCS INDUSTRIELS DANS UN AVENIR PROCHAIN. LE FARDEAU FISCAL DE NOS ENFANTS ET PETITS-ENFANTS SE TROUVERAIT DRÔLEMENT AMÉLIORÉ AVEC DES ENTRÉES DE FONDS ANNUELS DÉPASSANT LES 7.0M\$ EN REVENUS DE TAXES ET AUTRES CONTRIBUTIONS PROVENANT DIRECTEMENT DU PROJET «RABASKA»

DE PLUS, LES RETOMBÉES FINANCIÈRES NE SONT PAS SEULEMENT EN CAUSE; L'ÉNERGIE QUE LE GAZ NATUREL LIQUIFIÉ «GNL» PROCURE A NOTRE RÉGION ET À NOS INDUSTRIES UTILISATRICES MAINTIENDRA LA PRESSION SUR LES COÛTS CONCURRENTIELS TOUT EN DEMEURANT TRÈS COMPLÉMENTAIRE AVEC L'AUTRE ÉNERGIE HYDRO-ÉLECTRIQUE ET TOUT AUSSI «PROPRE » COMME NOUS LE SOUHAITONS TOUS ET TOUTES.

EN CONCLUSION, J'APPUIE FORTEMENT LA RÉALISATION DE CE PROJET MOBILISATEUR ET CRÉATEUR DE RICHESSE COLLECTIVE POUR NOUS ET LA GÉNÉRATION QUI NOUS Pousse DANS LE DOS.... BIEN ENTENDU, LE TOUT DEDRA SE FAIRE DANS LE RESPECT DES LOIS ET NORMES ENVIRONNEMENTALES RECONNUES MONDIALEMENT.

DONC, JE DEMEURE POSITIF ET CONFiant QUE LES REPRÉSENTANTS DU «BAPE», APRÈS AVOIR ECOUTÉ ET ANALYSÉ LES DIFFÉRENTS MÉMOIRES, POURRONT FAIRE LEURS RECOMMANDATIONS AUX PROMOTEURS ET AUX AUTRES INSTANCES RÉGLEMENTAIRES.

MERCI , DE M'AVOIR PERMIS DE FAIRE MA PRÉSENTATION . MESSIEURS.

TRANSMISE LE 23 JANVIER 2007.

PAR JEAN GUY PELCHAT .